

*Grußadresse des Zentralkomitees
der Kommunistischen Partei der Türkei*

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Türkei übermittelt im Namen aller Kommunisten der Türkei, im Namen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen unseres Landes die herzlichsten Grüße an den X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Der X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands tritt in einer Zeit zusammen, da der USA-Imperialismus und die herrschenden Kräfte der NATO von der Entspannung weg zu einer Politik der Konfrontation mit den sozialistischen Ländern, der Erlangung „militärischer Überlegenheit“ übergegangen sind. Die konsequente Leninsche Friedenspolitik der sozialistischen Länder, allen voran die Sowjetunion, ist die stärkste Stütze für die progressive Menschheit und alle Friedenskräfte angesichts solcher gefährlichen Bestrebungen. Die sozialistische Deutsche Demokratische Republik ist im Herzen Europas eine der stabilsten Festungen des Friedens und der Sicherheit.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik schreiten unter der marxistisch-leninistischen Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf dem Wege der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft mit sicheren Schritten voran. Die Stärkung des ökonomisch-technischen Potentials, die ständige Erhöhung des Lebensniveaus des Volkes erfüllen nicht nur die Kommunisten der Deutschen Demokratischen Republik, sondern auch die Kommunisten der Türkei mit Stolz. Auf Grund des engen Verhältnisses zwischen Partei und Volk, der Erziehung der jungen Generation als konsequente Erbauer und Verteidiger des Sozialismus, der ständigen Weiterentwicklung der sozialistischen Demokratie schaut das Volk der Deutschen Demokratischen Republik mit Zuversicht in die Zukunft.

Werte Genossen! Die imperialistischen Kräfte üben gegenüber unserem Land eine Politik intensiver Unterdrückung und Erpressung aus, um die Schwierigkeiten, in denen es steckt, auszunutzen, manche realistischen Tendenzen in der Außenpolitik der Türkei zu beseitigen und unser Territorium für ihre abenteuerlichen Ziele zu mißbrauchen. Sie hetzen die innere Reaktion auf, um die Repressalien gegen die progressiven Kräfte unseres Landes zu verstärken. Die KPdT kämpft unter schweren Bedingungen für die Herstellung der Einheitsfront aller nationalen und demokratischen Kräfte gegen die Abhängigkeit vom Imperialismus und von der NATO, gegen die Ausbeutung durch die Monopole und gegen die Unterdrückung der progressiven Kräfte durch die Militärjunta. Die Beziehungen zwischen den sozialistischen Ländern, darunter der Deutschen Demokratischen Republik, und unserem Land auf der Basis der Prinzipien der Gleichberechtigung und des gegenseitigen Nutzens sind im Interesse unseres Landes und unseres Volkes, im Interesse des Friedens und der Sicherheit in Europa. Die